



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Mit Trommelwirbel in die zweite Ferienwoche

Auf die Instrumente - fertig, los! Das war das Motto der Aktion „Finde dein Instrument“, welche am 20. Juli im Rahmen des Kindersommers der Stadtgemeinde Knittelfeld stattfand. Im Haus der Vereine stellten die Mitglieder des Soundhaufns, dem Jugendorchester der Stadtkapelle Knittelfeld und des Eisenbahner Musikvereins, den Kindern ihre Instrumente vor. Als die Kinder das Schlagzeug schließlich selbst ausprobieren durften, wackelten die Wände- und die Freude war groß!

Mit guter Jause ausgestattet, machten sich die Kinder am 22. Juli vom Hauptplatz aus auf den Weg in Richtung Waldrand. Auf der Blumenwiese wurde gejausnet, gebastelt und geforscht. Mit Hilfe von Becherlupen konnten Insekten genau beobachtet und anhand der mitgebrachten Sachbücher bestimmt werden. Aus Salzteig wurden kleine Kunstwerke gefertigt, welche herzförmig, rund oder als Katzenkopf geformt, mit Blumen geschmückt wurden und so als Dekoration für zuhause oder als kleines Geschenk dienen.

Jedes Kind konnte zudem einen eigenen Blumenkranz binden. Der schöne Kopfschmuck aus Wiesenblumen wurde den ganzen Weg nach Hause stolz getragen.

